

Rapport de l'IGAS et de l'IGF « Perspectives du développement de la chirurgie ambulatoire en France (MAP) » - Juillet 2014

01/07/2014

L'IGAS et l'IGF, dans le cadre de la démarche de « Modernisation de l'action publique » (MAP), ont été chargées d'une mission relative au développement de la chirurgie ambulatoire, qui correspond à une hospitalisation sans hébergement de nuit. Sont développés dans ce rapport la situation actuelle de la chirurgie ambulatoire ; les freins à son développement et les leviers à actionner pour la développer ; le potentiel d'actes de chirurgie conventionnelle transférables à la pratique ambulatoire. La mission fournit une évaluation des économies attendues d'une telle transformation pour l'assurance maladie et les établissements. Sont par ailleurs définis plusieurs scénarios envisageables dans la mise en œuvre de ce processus, en termes de rythme d'évolution et de conditions à remplir.

Consulter ici le rapport de l'IGAS et de l'IGF « Perspectives du développement de la chirurgie ambulatoire en France (MAP) » - Juillet 2014